
No início do segundo período, foram afixados cartazes na escola, para 
promover a participação dos alunos no projeto “Parlamento de Jovens”. Ficámos 
todos muito entusiasmados com o tema deste ano: “Redes Sociais: Combate à 
discriminação”, pois, apesar de ser muito parecido com o do ano passado, este é 
um tema bastante urgente a tratar e que precisa de ser debatido. 

 Na escola Internacional de Torres Vedras foram criadas duas listas: a lista 
A (composta por alunos do 7.º ano) e a lista B (composta por alunos do 8.º e 9.º 
anos). Após duas longas semanas de campanha eleitoral, chegou finalmente o dia 
tão esperado: as eleições. Estas foram ganhas pela lista B, para nossa grande 
satisfação, e, uns dias mais tarde, foi realizado um debate bastante renhido, com 
vista a decidir que medidas seriam levadas à sessão distrital e quem seriam os 
deputados efetivos e suplente que iriam representar a escola. As alunas Sara 
Silveira e Ana Afonso foram eleitas deputadas efetivas, enquanto que a aluna 
Sofia Jorge foi eleita deputada suplente. 

 Finalmente, o grande dia chegou: a sessão distrital, que se realizou na 
Escola de Santa Maria, em Sintra, no dia 19  de março de 2012. 

 Nesse dia, as várias escolas do nosso distrito, representadas pelos devidos 
deputados, juntaram-se para discutir os projetos. Foi um dia muito preenchido e 
ficámos a conhecer muitas pessoas e os seus diferentes pontos de vista. 

 Depois do almoço, os deputados juntaram-se em grupos e dentro destes 
tivemos a discutir e a decidir se as medidas até então escolhidas ficavam iguais 
ou se sofriam algumas alterações. Imediatamente, cada grupo apresentou as suas 
alterações e criámos então o nosso projeto. 

 Lanchámos, e, quando voltámos para a sala, deram-se as votações. Nestas, 
os deputados votavam na escola que estava em melhor posição para representá- 
-los na sessão Nacional. E, para nosso grande contentamento, fomos uma das 
cinco escolas escolhidas. 

 Assim, no meio de abraços, trocas de números de telefones e sorrisos, 
voltámos para a nossa escola com grande excitação. 

 As semanas passaram rápido, e depressa nos encontrávamos de novo a 
caminho de uma outra aventura, a Sessão Nacional do Parlamento dos Jovens. 

 Primeiramente, realizaram-se as comissões, que tiveram lugar nas salas 
de conferências da Assembleia da República. 

 A nossa escola ficou na 3.ª Comissão juntamente com mais cinco círculos 
eleitorais. Durante estas reuniões, os jornalistas tiveram a oportunidade de 
serem guiados ao longo do palácio de São Bento, sabendo porque se criou, 
quando e o que se realizava dentro dele. 

 Prontamente, lanchámos e assistimos a um concerto de um grupo coral. 
Penso que todos se divertiam tanto como nós, pois toda a Assembleia estava de 
pé, cantando com o coro. 



 Este foi um grande momento e animou todos os presentes para o jantar a 
seguir. Depois, satisfeitos e muito bem dispostos, fomos para o nosso autocarro 
rumo à Pousada da Juventude. Na viagem, ficámos logo todos muito à vontade, 
mostrando Lisboa às pessoas oriundas da zona do Alentejo e Estremoz. 

 E um dia tinha passado. 

 Na manhã do segundo dia, os deputados representantes dos vários 
partidos com assento parlamentar responderam às perguntas já elaboradas 
anteriormente pelos jovens deputados. Foi muito interessante. 

 Entretanto, os jornalistas participaram numa conferência de imprensa 
com o Presidente da Educação de Ciências e Cultura em que surgiram perguntas 
como: “O que pensa acerca do desaparecimento da disciplina de Formação 
Cívica?” e “O que acha desta iniciativa do Parlamento de Jovens?”; aprendemos 
que se queremos que o nosso mundo se pareça mais com o que pensamos ou 
imaginamos, temos de participar mais nele e dar a nossa opinião, tornando-o 
mais parecido ao que queremos. 

 Seguidamente, fomos almoçar e prosseguiu-se um longo debate sobre as 
medidas que seriam apresentadas à Assembleia da República como 
recomendação aprovada pelos deputados. 

 Posteriormente, demos boas-vindas às despedidas. 

                                 

                                

                               


